

ABRIL

MES DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR



La convivencia escolar se construye a través de las relaciones que se producen entre todas las personas que forman parte de la comunidad educativa. Será positiva si esta construcción se realiza desde el respeto, la aceptación de las diferencias, la participación y del dialogo entre todos y todas. Esta construcción debe favorecer la resolución de los posibles conflictos, desacuerdos, tensiones o disputas de manera pacífica.

Nuestro Colegio “Poeta Rubén Darío” tiene la responsabilidad de educar en los principios, valores, competencias y habilidades necesarias para la sana convivencia, no solo en el entorno escolar, sino también en sociedad para desarrollarse como ciudadanos. Una convivencia escolar positiva permite entre nuestros(as) NNA sentirse parte de su Colegio, sentirse valorado, respetado, acogido y participar de manera activa en su vida escolar.

Aprender a convivir es un aprendizaje en sí mismo que sirve, además, para mejorar y potenciar los aprendizajes académicos.

El nuevo contexto escolar al que nos enfrentamos está muy ligado a la transformación digital de la escuela y la sociedad, por lo que también es necesario adaptarnos a nuevas realidades que incorporan contextos virtuales y procurar una mejora de la gestión emocional de todas y todos.

Esperamos seguir trabajando juntos “Colegio y Familia” por mantener la sana convivencia y el bienestar de nuestros NNA.

EQUIPO DE CONVIVENCIA

“CONSTRUYENDO VÍNCULOS SEGUROS PARA UNA CONVIVENCIA QUE PROMUEVA EL BIENESTAR”